



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 518 Tahun 2021



Ratusan Petani Tanaman Hias di Sukamantri Dapat Bimbingan dari IPB University

Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria didampingi Wakil Rektor IPB Bidang Sumberdaya, Perencanaan dan Keuangan, Prof Dr Agus Purwito, Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM), Dr Ernan Rustiadi, Wakil Kepala LPPM bidang Pengabdian Masyarakat, Dr Sofyan Sjaif dan Dekan Fakultas Pertanian, Dr Sugiyanta berkesempatan mengunjungi Kebun Percobaan IPB Sukamantri, Bogor, 23/1. Pada saat yang sama, rombongan dari IPB University juga menyapa petani di Desa Sukamantri dengan diikuti Ketua Himpunan Alumni IPB University, R Fathan Kamil dan Kepala Pusat Kajian Hortikultura Tropika, Dr Awang Maharijaya.

[Baca Selengkapnya >](#)

LPPM IPB University Distribusikan Bantuan kepada Korban Banjir Bandang di Puncak Bogor

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University mendistribusikan 50 paket sembako kepada warga korban banjir bandang di Desa Tugu Selatan, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bogor, 24/1. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala LPPM IPB University, Dr Ernan Rustiadi, Wakil Manajer PT Perkebunan Nusantara (PTPN) VIII Gunung Mas, Ricky Rahman Ginanjar, beserta tim dari LPPM dan tim dari Pusat Pengkajian Perencanaan dan Pengembangan Wilayah (P4W) IPB University.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Pakar IPB University: Kondisi Tanah yang “Lepas” Menjadi Pontensi Terulangnya Banjir Bandang di Kawasan Puncak Bogor

Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University sekaligus pakar Tata Ruang, Dr Ernan Rustiadi mengatakan bahwa kejadian banjir bandang pada 19 Januari 2021 di Kawasan Puncak Bogor, Jawa Barat kemungkinan akan terulang kembali. Menurutnya kejadian serupa pernah terjadi di tahun-tahun sebelumnya. Hal ini disampaikan Dr Ernan dalam Konferensi Pers Kajian Tim IPB University Terkait Banjir Bandang di Kawasan Puncak, (25/1) di Kampus Dramaga, Bogor. Menurut penuturan warga, pada waktu itu terjadi empat kali banjir, dalam sehari, di lokasi kejadian yang berada di area PT Perkebunan Nusantara (PTPN) VIII. Yang paling terdampak adalah Kampung Blok C dan Rawa Dulang.

[Baca Selengkapnya >](#)

Himakua IPB University Masuk 20 Tim Terbaik PHP2D Kemendikbud RI

Himpunan Mahasiswa Akuakultur (Himakua), Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB University kembali mengikuti Program Holistik Pembinaan dan Pemberdayaan Desa (PHP2D). Program ini diadakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) Republik Indonesia pada tahun 2020. Himakua IPB University mengajukan judul “Pemberdayaan Masyarakat Desa Sukadamai Melalui Kegiatan Budidaya Ikan Nila Nirwana III dan Maggot untuk Meningkatkan Profitabilitas Desa dan Ketahanan Pangan Masyarakat di Era Pandemi Covid-19” dan berhasil mendapatkan pendanaan tersebut. Program dilaksanakan di Desa Sukadamai, Kecamatan Dramaga, Bogor. Kegiatan pembinaan ini sudah berlangsung selama lima bulan dan pada 23/1 telah dilaksanakan monitoring rutin.

[Baca Selengkapnya >](#)



Kolaborasi Aksi Nyata Forum Sosial KM IPB University

Kerjasama yang baik merupakan salah satu kunci untuk mencapai keberhasilan dalam suatu program kerja. Oleh karena itu, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Keluarga Mahasiswa (KM) IPB University menyelenggarakan kegiatan "Forum Sosial I (Forsos I)" secara online (23/1). Rangkaian ini merupakan acara perdana yang dilakukan Kementerian Sosial dan Masyarakat BEM KM IPB University sebagai wadah kolaborasi Organisasi Mahasiswa (Ormawa) IPB University serta komunitas di dalam dan luar IPB University. "Di era pandemi ini, kolaborasi dan bersinergi menjadi alternatif terbaik dalam bidang pelayanan dan pengabdian. Kementerian Sosial dan Masyarakat (Sosmas) BEM KM bertujuan bukan hanya sekedar menjadi organisasi yang berfokus pada program kerja saja tanpa memperhatikan lingkungan dan pihak-pihak di sekitar.

[Baca Selengkapnya >](#)



#IngatPesanIbu #5M



Memakai masker



Mencuci tangan
pakai sabun



Menjaga jarak



Menjauhi kerumunan



Mengurangi mobilitas

Selalu Jaga Kesehatan, Jangan Sampai Tertular dan Jaga Keluarga Kita